



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

BRIS ÉLECTRIQUE RÉGIONAL

La Commission scolaire des Chic-Chocs vous informe

Gaspé, le 31 janvier 2008 – En raison d'un bris électrique régional, plusieurs élèves ont été retournés à la maison alors que d'autres ont pu reprendre le cours de leur journée. Ainsi, les élèves des écoles aux Quatre-Vents, Antoine-Roy et St-Joseph-Alban ont été retournés à la maison. Il est à noter que les cours ont été suspendus dans ces écoles.

Étant donné le retour de l'électricité, les écoles suivantes restent ouvertes: C.-E.-Pouliot, St-Rosaire, Notre-Dame-de-Liesse, Notre-Dame-du-Sacré-Cœur et St-Paul.

L'école des Prospecteurs à Murdochville reste ouverte pour le moment même si l'électricité n'est pas revenue. La Commission scolaire des Chic-Chocs s'engage à informer la population advenant la suspension des cours dans cette école.

-30-

Source :

Marie-Noëlle Dion, agente d'information

Téléphone: (418) 368-3499, poste 240

Télécopieur : (418) 368-6531

Site Internet : www.cschic-chocs.net